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午後使用 文化交流センター 午後使用 市民ホール

会議室（12名） 8,500 会議室（12名） 2,000
会議室（24名） 14,500 会議室（36名） 4,000
会議室（60名） 25,000 会議室（90名） 8,000
ホール（144名） 58,000 ホール（853名） 24,000

（円）

　町田市が、旧郵政公社から21億円で購入した「旧ぱ・る・るプラザ」

の５～７階部分を、会議室やホールとして貸し出すための「町田市文化

交流センター条例」が提案されました。市民の文化活動の普及、文化振

興と名目はついていますが、会議室やホールは市民ホールと比較しても、

何倍も高い使用料です。市は「今までの旧ぱ・る・るプラザと変わりが

ない」と説明しますが、あまりに使用料が高くて旧ぱ・る・るプラザは

利用率が50％にも満たない状況でした。結局、郵政民営化への不採算の

ツケを市民に負わせ、名ばかりの文化振興策で「文化交流センター」は

運営されます。民間ホテルの宴会場などがお手本の会場や料金設定では、

市民が気軽に利用できる会議室とはいえません。

　「町田市文化交流センター条例」は、日本共産党と民主・社民ネットが

反対、まちだ新世紀、公明、自民が賛成し可決されました。

「ぱ・る・るプラザ」が「文化交流センター」へ「ぱ・る・るプラザ」が「文化交流センター」へ

ホテル並みの使用料、
これでは市民は使えない！
ホテル並みの使用料
これでは市民は使えない！

『重要な課題として認識している』と市長答弁

子どもの医療費を無料に！子どもの医療費を無料に！子どもの医療費を無料に！
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す
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。

今年も市民要求実現にがんばります。今年も市民要求実現にがんばります。今年も市民要求実現にがんばります。
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